

Lawrence de Arabia



¿A QUÉ ÉPOCA PERTENECIÓ?

Nació el 15 de agosto de 1888 en Tremadoc, Gales, Reino Unido. Y falleció el 19 de mayo de 1935 cerca de Wareham, Inglaterra.

¿EN QUÉ SE DESEMPEÑABA?

Thomas Edward Lawrence, más conocido como Lawrence de Arabia fue un militar, arqueólogo y escritor británico, que participó en la Rebelión Árabe durante la Primera Guerra Mundial.

Hijo ilegítimo de un aristócrata, creció bajo la influencia de una madre dominante. Estudió lenguas clásicas y arqueología en Oxford y viajó por Francia, donde las fortalezas medievales despertaron su interés por las Cruzadas y las culturas del Próximo Oriente. En 1910 partió en una expedición arqueológica con el equipo del Museo Británico. Recorrió Siria, Líbano, Palestina y otros puntos de Mesopotamia, lo que le permitió conocer los pueblos y la lengua árabes.

El 19 de mayo de 1935 falleció en un accidente de motocicleta al intentar esquivar a dos ciclistas.

¿POR QUÉ FUE TAN IMPORTANTE?

Al comenzar la Primera Guerra Mundial, Lawrence, oficial de informaciones británico de 28 años, se convirtió en el enlace entre el ejército inglés, para aquél entonces involucrado en su propia lucha contra el Imperio Otomano, y Faisal, el hijo de Husayn, que encabezaba una fuerza rebelde.

Durante un tiempo consiguió que los jefes árabes, pendientes de sus propios intereses, compartieran su visión de una nación árabe unificada y persuadió a los comandantes británicos de que lo apoyaran.

Lawrence de Arabia

1888 en Tremadoc, Gales, Reino Unido / 1935 Inglaterra.

Militar, arqueólogo y escritor británico.

¿CUÁLES FUERON SUS OBRAS?

Sus vivencias en el desierto las recogió en el libro "Los siete pilares de la sabiduría". Luego de su muerte se editaron "La mina" y una recopilación de sus cartas.



¿QUÉ ROL CUMPLIÓ EN SU ÉPOCA?

En 1916, su famosa actuación en Arabia proclamó una revuelta árabe contra el Imperio Otomano a cambio de garantías británicas para expandir el reino.